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 ACTA  
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS   

PENYA CICLISTA ALTAFULLA 2019 
Celebrada el día 14 de Diciembre de 2019  
En la sala de reuniones del Hotel d'entitats en el Parc del Comunidó de Altafulla.  
 

SOCIOS ASISTENTES 

17:15 horas el presidente Sr. Ildefonso Cuesta da comienzo a la Asamblea.  
 

* Lectura y aprobación del acta anterior: Queda aprobada sin modificaciones y por 

asentimiento unánime.  
 

* Turno de informes  
Informe de la tesorería: 
Se da lectura al balance económico de la temporada con detalle de los 
ingresos y gastos por partidas. Se constata que el presupuesto para el 
ejercicio se ha cumplido y que los ingresos y gastos están justificados. 

La subvención que da el ayuntamiento ha sido de 1939,44€ anuales y se 
espera que para el próximo ejercicio se mantenga en la misma cantidad o 
parecida. 

Se adjunta hoja. Se aprueba por asentimiento unánime. 
 
Informe de Actividades del ejercicio:  

Socios totales: 256.  

Licencias ciclismo: 3, licencias FEEC: 27. 

Estadística de participación: 

Socios con al menos 1 salida: 110 

Socios con 25 o más salidas: 34 

Salidas: 40 + 4penyas + Sant Antoni 

2 socios el 98%. 

39 al menos 50% 

Promedio 38 socios / salida. 

Algunos domingos 47 socios. 

 

CARRETERA: 

Varias marxas tanto regladas como de club. 



ASAMBLEA PCA 2019  Página: 2 

05-05 La Galera – Fredes – La Galera. 

 

BTT: 

Salidas semanales con participación constante. Entre semana hay un grupo 

de jubilados que hacen salidas. 

06-04 Sant Andreu de la Barca 

11-05 Baixada del Gaià 

27-10 Collserola 

 

SENDERISME I MUNTANYA: 

27-01 Marxa castells baix gaia. 

23-03 Santes Creus, Cal Magre, l’Alba i Mas Barat. 

 

SECCIÓN INFANTÍL: 

Celebraciones del pueblo: Día del árbol, La Olla, día de la movilidad. 

De 10 a 15 niños por salida. Salen los padres para ayudar. 

 

SANT ANTONI participación: 21 participantes cronometrados / 20 no 
cronometrados. 

 

CALÇOTADA de la PCA: Se ha vuelto al lugar de celebración habitual en las 
antiguas escuelas de Ferrán. Nos lo proporciona Josep Suñer vecino del 
pueblo. 

 

SALIDA SOCIAL: Pese a haberse organizado rutas para carretera, BTT, 
senderismo y cultural no se pudo celebrar la salida por falta de interés por 
parte de los socios. El destino previsto era Prats de LLuçanés. 

 
PREMIOS ANUALES: 
Revelació: Albert Batallé 
Regularitat: Jesús Tolín, Esteban Rubio 
Veterá: Josep Bicardí. 
 
SORTIDA PENYAS BAIX GAIA: Organizo UCTorredembarra. Mucha afluencia 
de la PCA 41 socios. Próximo año Altafulla. 
 

Presidente: 
Propone a la asamblea añadir a la junta a Ramón Amezcua para estar en la 
vocalía de carretera y a Agustín Montero a la vocalía de BTT. 
Se aceptan las renuncias de Marta Bladé de la sección infantil y de Diego 
Rubio de la de BTT. 
Pide que se continúe intentando que las actividades consigan el mayor 
apoyo por parte de los socios y simpatizantes para poder mantener el apoyo 
del ayuntamiento. 
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Actividades para el próximo año: 

Carretera: 

Se ha preparado la relación de salidas se mantiene la intención de hacer 2 recorridos 
diferentes cada domingo. Un recorrido más corto de unos 80km y otro más largo de unos 

120km. 

BTT: 

Se han ajustado los datos de las distancias en el libro de manera que sean más realistas. Se 

han cambiado algunas a petición de los socios y se ha incorporado alguna por los 

alrededores de la Riera 

Senderismo: 

No se planean salidas periódicas. Se irá informando de las que se vayan organizando. Las 

salidas han tenido abundante participación pero no son periódicas. 

La vocal de senderismo pide que si alguien esté interesado/a en relevarla del cargo lo 
manifieste. No se ofrece nadie. Comenta que no tiene la ilusión de antaño después de tantos 

años de liderar la sección. 

Infantil: 

No se planean salidas periódicas. Se irá informando de las que se vayan organizando. Las 

salidas han tenido una participación irregular. La vocal de la sección pide darse de baja de la 

misma. Se acepta la renuncia. 

Calçotada: 14-03-2020 en Ferrán. Colabora Josep Suñer. 

Ruegos y preguntas: 

Mireia Farreny: Se ha hecho solamente una salida de senderismo. Echa en falta más. 

Contesta la vocal de senderismo: No ha habido interés en realizar ninguna más en parte por 

un cansancio después de tantos años y por no ver gran interés por parte de los socios. 

Toni Budría: Hay que procurar tener al día los datos de contacto de los socios y a ser posible 

domiciliar las cuotas anuales para ayudar al trabajo de administración de la penya. 

Salvador Pelaez: Algunos socios de fuera de Altafulla verían con buenos ojos que se les diera 
puntos por salir desde sus lugares de residencia con la equipo de la penya. No parece 

conveniente hacerlo por los comentarios de los socios en respuesta a la propuesta. 

 

El presidente da por acabada la asamblea. 

 

En Altafulla a 14 de diciembre de 2019 

 

 

 

 

 


